



SOCCER LAC ST-LOUIS

775, 1^{ère} Avenue Lachine, QC H8S 2S6 Tél.: 514.631.5603 www.arslacstlouis.com

MESSAGE IMPORTANT
IMPORTANT MESSAGE

24 mars 2020

Bonjour à toutes et tous bien chères(ers) membres de notre très grande communauté du Lac St-Louis,

Suite aux événements et aux décisions du gouvernement afin de mieux contrôler la pandémie qui nous touche, nous avons décidé de reporter le début de notre saison estivale au 1^{er} juin 2020. Nous avons hâte de vous retrouver sur les terrains.

Durant cette période de confinement, prenez bien soin de vous et de votre famille et respecter à la lettre les consignes de prudence émise par notre gouvernement.

Go Lac St-Louis Go!

Georges Tissot
Directeur general

March 24th, 2020

Hello everyone, dear members of our very large community of Lac St-Louis,

Following the events and the decisions of the government in order to better control the pandemic which affects us, we decided to postpone the start of our summer season until June 1st, 2020. We look forward to seeing you on the fields.

During this period of confinement, take good care of yourself and your family and strictly observe the precautionary statements issued by our government.

Go Lac St-Louis Go!

Georges Tissot

